

Medio	La Nación.cl
Fecha	14-6-2013
Mención	Ex Rector Alberto Vásquez a la División de Educación Superior. También fue Vicerrector Académico de la UAH.

Inicio » País » Educación

13:02 | ENVIAR | IMPRIMIR

EX RECTOR ALBERTO VÁSQUEZ A LA DIVISIÓN DE EDUCACIÓN SUPERIOR



La nueva autoridad del Mineduc ejerció el máximo cargo en la Universidad Católica de Temuco y también fue Vicerrector Académico de la Universidad Alberto Hurtado. Reemplaza al renunciado Juan José Ugarte.

Viernes 14 de junio de 2013 | por Nacion.cl - Foto: Vásquez en imagen en www.uctemuco.cl + Sigue a Nación.cl en Facebook y Twitter

La ministra de Educación, **Carolina Schmidt**, presentó este viernes al sociólogo y ex rector de la Universidad Católica de Temuco, **Alberto Vásquez Tapia**, como nuevo jefe de la clave **División de Educación Superior**.

Vásquez, que ejerció en la casa de estudios de La Araucanía entre los años 2008 y 2012, asume en reemplazo de **Juan José Ugarte**, y deberá enfrentar las crecientes movilizaciones estudiantiles y la aún pendiente solución en casos como el de la cerrada **Universidad del Mar**.

El Mineduc destaca en el currículum de la nueva autoridad su "extensa trayectoria en el ámbito académico" que hasta este año lo tenía como director del **Plan Campus Oriente** de la Rectoría de la Pontificia Universidad Católica, periodo en que además realizó asesorías a esta cartera.

Entre los años 1991 y 2007 fue vicerrector académico de la **Universidad Alberto Hurtado** y luego asumió como máxima autoridad de la Católica de Temuco. Es sociólogo titulado en la UC y magister en Ciencias de la Administración en la UC de Río de Janeiro.

